

Un petit mot de notre adjointe

Bonjour je m'appelle Josée Imbeault, je suis éducatrice spécialisée depuis 18ans, je travaille à Grains de Soleil depuis 18 ans, j'ai donc l'organisme à cœur. Dans l'organisme j'assume les rôles suivants : adjointe à la direction et animatrice-intervenante.



Je suis formée en portage, j'anime des ateliers bébés 0-36 mois, j'applique aussi le programme 5 épices (atelier cuisine pour les tout-petits). Je fais aussi des rencontres d'aide individualisée. J'anime principalement les ateliers et haltes de stimulation.

Parce que je crois en la famille, j'ai à cœur les familles que je côtoie.

En dehors de mon implication professionnel, je m'implique bénévolement pour les Girouettes. Je suis mère de 3 enfants et grand-mère. J'aime aller au chalet, faire du 4 roues et observer la nature.